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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

OSS
REQUERIMENTO N.º 12020

Ementa: Reitera pedido de informações
acerca de pedido de diretrizes para novo
empreendimento na área da antiga
Rigesa (West Rock).

Excelentissima Senhora Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando denúncia de munícipes acerca de possíveis novas
movimentações para aprovação de empreendimento na área de propriedade de
Rigesa Celulose, Papel e Embalagens Ltda (West Rock).

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a

aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Houve expedição de Diretrizes para a área da antiga Rigesa (West Rock)
solicitada pelo requerente Sr. Eduardo Miguel Rosa? Caso afirmativo, encaminhar

cópia.

Há nos arquivos da Seção de Parcelamento do Solo SPS/SPMA,
informações relativas à venda da área em questão?

Houve recolhimento do ITBI referente suposta transação do imóvel de

propriedade de Rigesa Celulose, Papel e Embalagens Lida (West Rock)? Caso
positivo, encaminhar cópia.

Após resposta do Requerimento por meio do Ofício nº 418/2020 —

DTL/GP/P datado de 11 de maio de 2020, por quais outros departamentos referido
processo tramitou? 

As avaliações complementares acerca do Plano de Desativação da
Fábrica de Papei — Empresa Rigesa Celulose, Papel e Embalagens Ltda, foram
concluídas? Caso positivo enviar cópia.
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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO  ve emissão de relatório final da CETESB acerca do pedido de

desativação da fábrica de papel? Caso afirmativo, enviar cópia.

Considerando que em parte dos imóveis funcionou a Fábrica de Papel e
Papelão de acordo com diretrizes da CETESB, onde foram realizadas as atividades
referentes ao Gerenciamento Ambiental, tendo sido identificada a presença de
elementos químicos no solo e na água, acima dos limites estabelecidos, quais
medidas estão sendo tomadas pela promissora compradora?

Os estudos técnicos solicitados à empresa de consultoria e soluções
ambientais “Arcadis Logos S/A” foram concluídos? Caso afirmativo, enviar cópia.

A terceira lagoa existente na propriedade será preservada? Existe
previsão para aterramento da terceira lagoa? Caso afirmativo, há autorização?
Enviar cópia.

Enviar a esta Casa de Leis cópia de todas as licenças ambientais e/ou
autorizações pertinentes ao processo de desativação que faz parte do Plano de
AdequaçãoAmbiental.

Justificativa:

Munícipes questionam este vereador acerca do assunto e solicitam
maiores informações.

Valinhos, aos 23 de Novembro de 2020.

H nti
Vereador
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